

2020/09/13: Cueva Huerta, Monumento Natural

Publicado por Cicloturismo - 02 Sep 2020 18:00



Entrada de la Cueva Huerta 

RUTA CON NÚMERO COMPLETO DE PARTICIPANTES

GUÍA: Alfonso Molinero - Fon

SALIDA: Domingo 13 de septiembre de 2020, 10.00 hrs. desde el [Embalse de Valdemurio](#) , Quirós.

LLEGADA: Embalse de Valdemurio.

DURACIÓN: día entero.

DISTANCIA: 42 km.

MAPA, PERFIL Y NIVEL DE DIFICULTAD SEGUN I.B.P. ([Qué es](#)) : Consultar [esta ruta](#) .

TRACK GPX: [Descargar](#) .

Descripción de la ruta.

En esta ruta circular que parte del **Embalse de Valdemurio** en el concejo de **Quirós**, nos vamos hasta el concejo de **Tev**
erga
a visitar la **Cueva Huerta**
, declarada Monumento Natural en 2002.

Este conjunto kárstico tiene una longitud de 14,5 km siendo la segunda cavidad más larga de Asturias. En esta gruta compuesta por sumideros y diversos cauces subterráneos encontramos la más numerosa presencia invernal de murciélagos de cueva del Principado. Está situada en el **desfiladero de la Estrechura** cerca del **Fr**
pueblo de **esnedo**,
a orillas de la carretera que sube al **puerto de Ventana**
.

La cueva solo se puede visitar bajo la supervisión de un guía y las visitas tienen dos grados de dificultad. Realizaremos la fácil, y dejaremos para otra ocasión la completa, que es de más larga duración e incluye actividades de espeleoturismo.

Ficha de la ruta.

[Ficha de esta ruta](#) en el catálogo de rutas de AcB.

Transporte.

Se recomienda ir en vehículo particular, estar atentos para compartir plazas. Desde Oviedo al Embalse de Valdemurio hay una distancia de 35 Km por la AS-228 que se recorren en unos 35 minutos.

Recordatorios, anotaciones y enlaces.

- **Para la visita a la Cueva Huerta el aforo máximo es de 10 personas.**
- A causa de la actual situación **la ruta está limitada a 15 participantes.**
- Ruta no apta para bicicletas de carretera, las híbridas no son aconsejables, mejor bicicletas de montaña.
- No recomendable para niños.
- Se aconseja llevar luces en las bicis, por cruzar varios túneles.
- En el área recreativa junto a la Cueva Huerta, donde comeremos, no hay establecimientos de hostelería.

NOTA COVID-19

Asturies ConBici no puede garantizar que ningún participante no contraiga el COVID-19 en sus actividades. En los datos aportados al [Documento de Exención de Responsabilidad de AcB](#) reconoceremos su naturaleza contagiosa y asumiremos voluntariamente el riesgo al asistir a la presente ruta. Entendemos y aceptamos que esta exención incluye cualquier reclamación sobre la actuación de la persona que encabeza la ruta y sobre la asociación Asturias ConBici.

Al participar en ella manifestamos no tener sintomatología del COVID-19 y que conozco y me comprometo a cumplir la normativa de seguridad establecida por las autoridades sanitarias para evitar contagios.

Por el bien del grupo, hay que respetar y cumplir la normativa sobre seguridad e higiene para prevenir contagios y es responsabilidad de cada participante conocer la normativa y respetarla, asumiendo la responsabilidad de no hacerlo.

Gracias por vuestra comprensión, colaboración y ...buena ruta.

La inscripción en estas rutas cicloturistas y/o actividades englobadas en nuestro calendario supone la **aceptación de todas las condiciones** que se indican para poder realizarla, y el conocimiento y aceptación de las "[Normas de funcionamiento de las Rutas de Asturias y ConBici](#) actividades de Asturias ConBici" y del "[Documento de Exención de Responsabilidad de AcB](#)" (que al inicio de la misma habrá que firmar, si procede). Estos documentos están disponibles y publicados en nuestra web oficial a través de dichos enlaces.

A la hora de apuntarnos, **indicaremos**: nombre y apellidos (requeridos para el seguro), si soy socio o no, y si vamos a coger el transporte indicado y dónde (por temas de organización).

New layer... [Leer Más...](#)

=====